日高市 千種桃羽さん(高麗川中出身) ごいね」という言葉を寄せられ ました。このポスターを見て少 徐々に嬉しい気持ちが湧いてき ったです。家族や友人から「す 嬉しさよりも驚きの方が大きか とを願っています。 しでも選挙へ行く人が増えるこ 受賞したことを知ったときは

今回の「ひだかの魅力再発見」は、「公益財団法人明るい選挙推進協会会長・都道府県選挙管理委員会連合会会長賞」を受賞した千種桃羽さんをご紹介します。

公益財団法人明るい選挙推進協会会長・ 都道府県選挙管理委員会連合会会長賞を受賞

品作りに取り組みました。 ができました。若い世代にもそ **沓を深めていく中で、選挙は一** 際にそのことを知りました。学 社会の授業で選挙について学ぶ い世代の投票率は低いままです。 へと引き下げられましたが、若 選挙権の年齢が「満18歳以上」 ことがあると思います。 味を持つきっかけがつかめない しい」という思いが先行し、 意思を政治に反映させるために とても大事なものだと知ること 人一人が主権者として私たちの 大切さを伝えたいと思い 実際に、 興

ザインを考えていき、 ずイメージカラーを青と決めま 表現しました。 んなで投票することの大切さを が投票する姿を描くことで、 また、イラストはさまざまな人 を引くように工夫しています。 文章の一部の色を反転させて目 きました。 に向けたメッセージを上部に置 た。 この 青を基調にして全体のデ 作品を作るにあたり、 中央のメッセージは 若い世代 ま



▲ 受賞作品を掲載した ポケットティッシュ

「ぬくぬく」で親子に聞きました!

好きなお茶菓子は?



田中雄大さん寿々香さん東玖ちゃん

情報を幅広く発信していきます。(K)幸」をテーマに、今年度もイベントや



島崎光代さん 光莉ちゃん

一眼レフを通してフ

て見えました。
に広がる世界は、いつもとは少し違っ
に関レフを通してファインダー越し

市ではそんな人こそ向き合いたい「健力ではそんな人こそ向き合いたい「健力がく床にはいつくばって撮影したらフォーカスされる感情や性格や生き方に魅了され、シャッターチャンスを方に魅了され、シャッターチャンスをらフォーカスされる感情や性格や生きらフォーカスされる感情や性格や生きらい、新している。







ひだかの魅力

くさまざまな事柄に、

まず

「選挙」という言葉を取り

若い世代も選挙に

J興味·

を

のポスターを

つのきっかけにしてほし

南藤蒼来5ゃん(0歳5か月)